

**SSC**

Síntesis de medios

03 de noviembre de 2024

Primeras Planas

Advierten Ministros crisis constitucional	Reforma
Grandes contribuyentes adeudan más de \$1 billón	El Universal
Arañan el fin de mes becarios de Conahcyt	Excélsior
Renuncia la mitad de jueces y magistrados a participar en elección	La Jornada
Pide ampliar facultades de la SSPC	El Heraldo de México
¡Espectacular!	La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

¡Espectacular!

Más de un millón de personas atestiguaron el recorrido de los carros alegóricos por las principales calles y avenidas del Centro Histórico de la Ciudad de México. Para brindar seguridad a las personas que asistieron a estas actividades, la **SSC** destinó dos mil 18 oficiales, apoyados de 93 vehículos oficiales, 11 motopatruillas, cuatro ambulancias, tres motoambulancias y un helicóptero de la Dirección General de Servicios Aéreos Cóndores, para sobrevuelos de supervisión, disuasión y prevención a lo largo del recorrido y hasta el final de las actividades. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Uno Más Uno](#) / [Excélsior](#)

Remiten 338 motos

La **SSC** de la CDMX implementó un dispositivo de vialidad y seguridad que dejó como saldo la remisión de 338 motocicletas en las llamadas Rodadas del terror. [El Heraldo de México](#) / [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Detienen a uno por atropellar a policía durante rodada del terror

Durante la segunda jornada de las rodadas del terror, la **SSC** detuvo a una persona que arrolló a un policía de tránsito para evitar su revisión. Los hechos ocurrieron cuando el sujeto circulaba por la avenida Paseo de la Reforma en la calle Florencia, de la colonia Juárez. En un comunicado, la dependencia capitalina detalló que los agentes le hicieron al joven de 20 años la indicación para detenerse por no portar casco protector, sin embargo, aceleró y atropelló al oficial. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

Acribillan a cinco; uno muere y cuatro más quedan heridos

Cinco personas (tres hombres y dos mujeres) fueron agredidos a balazos en calles de la colonia CTM El Risco, en la alcaldía Gustavo A. Madero, uno de los varones falleció en tanto que los otros cuatro recibieron los primeros auxilios, para luego ser trasladados a un hospital. Algunos testigos señalaron a la **policía** que dos sujetos llegaron al lugar donde estaban los cinco amigos y sin mediar palabra les dispararon; luego se dieron a la fuga. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [Reforma](#)

Muere mujer biker arrollada por cafre

Ocurrió un accidente en las inmediaciones de la Central de Abasto en Iztapalapa, donde el conductor de una camioneta arrolló a una pareja que viajaba en motocicleta. A consecuencia de las heridas que sufrieron, ella falleció en tanto que el conductor resultó herido y recibió los primeros auxilios, para luego ser trasladado a un hospital. Un **policía** de la **SSC** logró localizar y detener al presunto responsable. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)



SSC

Síntesis de medios

03 de noviembre de 2024

Perece al caer de tercer piso en plaza comercial

La plaza comercial que se localiza en la colonia Buenavista fue escenario de la muerte de un hombre, el cual cayó desde el tercer piso. **Uniformados de la SSC** fueron los que atendieron el reporte de una persona inconsciente al interior de una plaza comercial ubicada en la colonia Buenavista, de la alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Se triplicó la cantidad de visitantes en los camposantos de la ciudad

En los cementerios de la Ciudad de México ayer el número de visitantes aumentó hasta en 300 por ciento en algunas alcaldías, sin reporte de incidentes graves. Entre las demarcaciones que más visitantes tuvieron está Iztapalapa, que entre el 1° y el 2 de noviembre registró 150 mil personas, el número se disparó ayer, cuando los cementerios recibieron a una gran cantidad de familias. Este domingo, en las 16 demarcaciones se mantendrán los operativos de vigilancia en los 120 camposantos que hay en la Ciudad de México que implantaron las alcaldías en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Jornada](#)

Clausuran plaza de toros y estadio azul

La alcaldía Benito Juárez suspendió las actividades en la Plaza México en el Estadio Ciudad de los Deportes, antes Estadio Azul, debido a incumplimientos en materia de protección civil y por el exceso de aforo. Elementos de la Estrategia Blindar 3J360, en coordinación con la **SSC**, implementaron un operativo en las inmediaciones de ambos sitios para garantizar la seguridad de los asistentes. La suspensión de los recintos se dio al término de los eventos para salvaguardar la integridad de las personas. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Suman 7 chelerías clausuradas

Siete chelerías ilegales han sido clausuradas en el último mes en la Cuauhtémoc, informó la alcaldía. En promedio se han realizado tres operativos de seguridad semanalmente en coordinación con el Gobierno de la Ciudad, a través de la **SSC**, detalló la demarcación. [Reforma](#)

La Marina reforzó la vigilancia en tres alcaldías

Con la finalidad de reducir la inseguridad, la Secretaría de Marina-Armada de México (Semar) refuerza los operativos que se llevan a cabo en las alcaldías de mayor incidencia delictiva. En la Venustiano Carranza se desplegaron 100 elementos, entre infantes de marina y efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. De manera paralela, las unidades operativas de la Semar efectuaron operaciones de apoyo en la demarcación Gustavo A. Madero, para combatir el secuestro y las extorsiones. Otro sitio donde los elementos navales realizaron acciones de vigilancia fue la avenida Matamoros, en la alcaldía Milpa Alta. [Excélsior](#)

Piden placas más visibles

Identificar a los motociclistas con el número de la placa rotulado en el casco o en un chaleco es una alternativa para reducir los delitos cometidos con estos vehículos en el Primer Cuadro de la Ciudad, planteó el coordinador de la Autoridad del Centro Histórico (ACH), Carlos Cervantes. Con la **SSC** la ACH intenta evitar el uso de calles peatonales, banquetas y el arroyo vehicular como estacionamientos masivos de motos. El personal de la **SSC** realiza supervisiones para evitar también que en las calles y vialidades primarias que rodean el centro, viajen de tres a cuatro personas en una moto o se estacionen en los pasos peatonales de andadores, en rampas o entre los bolardos. [Reforma](#)

Justicia

Hay más víctimas de 30 a 59 años

Las mujeres de entre 30 y 59 años de edad son las principales víctimas de feminicidio en la Ciudad de México. De acuerdo con datos del Atlas de Feminicidios de la Fiscalía General de Justicia capitalina, de los 416 casos registrados entre el 1 de enero de 2019 y el 30 de septiembre de este año, en 204 las víctimas tenían ese rango de edad, lo que representa el 49.03 por ciento. [Reforma](#)



SSC

Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

REMITEN 338 MOTOS

● La Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX implementó un dispositivo de vialidad y seguridad que dejó como saldo la remisión de 338 motocicletas en las llamadas Rodadas del terror. **REDACCIÓN**

